

Cher Rapy,

Voici notre témoignage commun, nous espérons qu'il t'apportera le soutien nécessaire 😊

Au cours de ce premier semestre 2023, nous avons eu le privilège de participer à un projet exceptionnel au sein de notre école, une expérience qui a profondément marqué nos vies artistiques et humaines. Ce projet, centré sur la musique et la chanson, s'est révélé être bien plus qu'une simple activité éducative ; c'était une véritable aventure collective empreinte de bienveillance et de sens.

L'une des étapes importantes de ce projet a été la création d'un répertoire diversifié, mêlant les mélodies inspirantes de Raphy Rafaël à des chansons originales créées avec les enfants. Ce répertoire, riche tant sur le plan de la forme que du fond, a constitué une toile musicale sur laquelle nous avons tissé des liens encore plus forts avec nos élèves. La magie opérée par la musique a créé un espace où la bienveillance et l'écoute de soi et des autres ont été améliorés.

Au-delà des notes et des accords, ce projet a été une véritable école de vie, favorisant le développement de la confiance en soi chez chacun de nous. Nous avons été encouragés à donner le meilleur de nous-mêmes pour vivre une aventure artistique et humaine exceptionnelle, véritablement riche en sens et en valeurs positives. Les notions de respect, de reconnaissance des différences, de solidarité, d'empathie, de cohésion sociale, et de mieux vivre ensemble ont été véhiculées à travers les paroles et les mélodies, renforçant ainsi le caractère interculturel du projet avec des chansons en espagnol et en français.

Ce qui rend cette expérience encore plus remarquable, c'est la transversalité des apprentissages scolaires qu'elle a engendrée. En nous concentrant sur l'expression des émotions et des valeurs de vie positives, la pratique de la chanson a eu un impact significatif sur notre comportement général. Une atmosphère propice au bien-être s'est installée, permettant l'accès à la joie et à la réalisation personnelle.

La cerise sur le gâteau de cette aventure a été le spectacle professionnel donné dans des conditions exceptionnelles devant un public familial. Voir nos élèves rayonner sur scène, porteurs de messages positifs et inspirants, a été le point culminant de mois de travail et de collaboration créative.

En conclusion, ce projet a été bien plus qu'une simple expérience artistique. Cette aventure restera gravée dans nos mémoires comme une leçon vivante de musique, de bienveillance et de vie en harmonie.

ÉCOLE FONDAMENTALE
ANNEXÉE À L'ATHÉNÉE ROYAL
5, avenue Souvler
B-6700 VIRTON
Tél. : 063-58 86 00
Fax : 063-58 86 81

La direction,



Laurent, Christelle, Stéphanie et Renaud

